

Pepe Grillo



El equipo de Claudia

Este mediodía la doctora Sheinbaum dejará en claro cuál es su estilo personal de manejar el bastón de mando al dar a conocer a su equipo de campaña.

No se trata, todavía, de gente que la acompañe a gobernar, sino de políticos que le ayuden a ganar la elección que es lo primero.

Se esperan nombramientos reales con responsabilidades específicas de operadores reconocidos. Por supuesto el equipo personal que la acompaña desde el Palacio del Ayuntamiento, personas de la universidad y personajes con ascendencia real en Morena.

Habrà nota en conocido hotel de Tacubaya que le gusta mucho a los morenistas.

Provocadores en Guerrero

Alterar la agenda presidencial por una acción de fuerza no es un asunto menor. Supone que un grupo radical tiene la capacidad de imponer condiciones.

Que el presidente no haya podido inaugurar el CRIT de la montaña de Guerrero porque maestros de la CETEG dieron el portazo y se metieron antes que él merece revisarse.

La idea sería que no se repita y que la agenda del Jefe del Estado dependa de la anuencia de grupos de provocadores.

La buena noticia es que a pesar de la ausencia presidencial el CRIT ya está listo para dar el servicio para el que fue creado con la participación popular a través del Teletón.

¿Qué pasa en Veracruz?

Los del Frente Amplio se juegan las contras entre ellos. En diversos estados hay confrontación, desorden y absoluta falta de comunicación, todo lo

cual opera naturalmente a favor del oficialismo.

Los aspirantes del PAN a la gubernatura del estado, se enteraron por los medios que el PRI resolvió que su abanderado en la contienda sería José Francisco Yunes Zorrilla, pero todavía no hay claridad de que ese Yunes es el candidato del Frente o si cada partido presentará su candidato.

La molestia sube de tono mientras el desconcierto se expande. Si el proceso se decide en lo oscuro los militantes y simpatizantes de los partidos desplazados no solo no se sumarán a la campaña, sino que le buscarán por otro lado, mientras ven pasar a los ganadores.

Max y Consuelo

Muy comentados los fichajes de Max Cortázar y de Consuelo Sáizar en el equipo de Xóchitl Gálvez.

Max, que es un buen baterista, también es un comunicador con experiencia al más alto nivel que conoce a dueños, directivos, y colaboradores de medios. Sáizar ya estuvo en el FCE y Conaculta, de modo que domina los resortes del mundo cultural tan lastimado durante la 4T.

Ambos pueden ayudarla aunque ya empezaron críticas por su cercanía con ex presidentes controvertidos.

Ya se ha dicho que lo que urge es un principio de orden y una operación autónoma de las dirigencias de los partidos del Frente, que la verdad andan en otra cosa y la campaña presidencial no los inquieta.

Son dinamita

Las alianzas ultimán detalles para emprender la campaña en la Ciudad de México.

En Morena dieron por terminado el operativo para enviar el mensaje de que, más allá del factor García Harfuch, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada están listas para darle vuelta a la hoja y trabajar juntas para que la CDMX haga bueno el pronóstico de ser bastión de la 4T.

En la acera del Frente Amplio los tres partidos que lo integran ya tomaron la decisión de competir juntos en alcaldías y diputaciones locales.

En la esquina naranja Salomón está en lo suyo, aunque es claro que no tiene los recursos y la estructura terrestre de las alianzas, su campaña es de tiros de precisión •

pepegrillo@cronica.com.mx

